



3 Pièces

67 m²

Réf. 85301906

315 000 €

Marseille 8Eme

Appartement à vendre (13008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Off real estate marseille, vous propose mon cocon avec vue, un charmant appartement traversant de type 3 de 60m2 situé sur la prestigieuse corniche kennedy de marseille. Dès l'entrée vous serez séduits par les volumes et la luminosité du salon de 29m2. Votre oeil est immédiatement attiré par le balcon, en prolongement du salon, et sa sublime vue mer , ou vous pourrez apprécier la rade de marseille. La cuisine séparé de 8m2, propose un agencement optimal. Le coin nuit se compose de 2 chambres de 12 et 10m2, dont une coté jardin. Enfin, une salle de bain avec douche à l'italienne et un wc séparé ...

Off real estate offers you mon cocon avec vue, a charming 60m2, type 3, walk-through apartment on marseille's prestigious corniche kennedy. As soon as you enter, you'll be seduced by the spaciousness and luminosity of the 29m2 living room. Your eye is immediately drawn to the balcony, an extension of the living room, and its sublime sea view, where you can appreciate the rade de marseille. The separate 8m2 kitchen offers an optimal layout. The sleeping area comprises 2 bedrooms of 12 and 10m2, one of which faces the garden. Finally, a bathroom with walk-in shower and separate toilet complete ...

OFF REAL ESTATE IMMOBILIER D'EXCEPTION SANDRINE DIOUF

Sandrine Diouf - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

OFF
REAL ESTATE
REAL ESTATE

IMMOBILIER D'EXCEPTION
IMMOBILIER D'EXCEPTION

